



Avenida Providencia

Señor Director:

Leí la oportuna carta del señor Patricio Cabezas sobre la avenida Providencia, y así como miles de vecinos con quienes me he reunido en estos meses, comparto su preocupación. Hablamos del principal eje de la comuna y que necesita ser revitalizado para mantener y proteger la vida buena de la comuna.

Necesitamos atraer más y mejor inversión dando certezas a los locatarios y a los cientos de miles de personas que transitan diariamente por allí. Eso implica combatir permanentemente el comercio ambulante que compite deslealmente con el formal, atrae mafias y delitos. También aumentar de 300 a 1.000 las cámaras conectadas a la central de televigilancia, operadas con inteligencia artificial para aumentar su efectividad en prevención.

Al mismo tiempo, debemos hacer más expedita y confiable la permisología para generar oportunidades y empleo: potenciar el Hub Providencia, apoyar las iniciativas locales y generar las condiciones que nos conviertan en la mejor comuna para hacer negocios y emprender en el país.

También hemos propuesto realizar concursos internacionales para mejorar urbanamente las cuadras de la avenida, generando acciones de alto impacto en espacios reducidos. Siguiendo el ejemplo de otras ciudades en el mundo, tanto la iluminación como el orden en veredas y fachadas son fundamentales.

Finalmente, se debe mostrar a Chile y el mundo la excelente oferta cultural, gastronómica y turística de Providencia. Rescatando, creando y celebrando el patrimonio, ofrecer una ruta gastronómico-cultural y promover las artes.

Estoy convencido de que estamos más seguros en la medida que usamos más el espacio público, en vez de estar más encerrados.

Como se ve, hay una estrategia, equipo y motivación para hacerlo. Y, por tanto, hay esperanza.

JAIME BELLIO A.